



In English
on the
following
page



Ski Club International de Genève, section randonnées

Dimanche 8 mars 2026

Berges Lac de Joux et tour Lac Brenet

(Canton de Vaud)

Itinéraire: Arrivée en train à la gare du Sentier puis randonnée idyllique le long de la berge nord du lac de Joux. Le parcours suit la rive en grande partie, puis monte légèrement dans les pâturages qui surplombent le lac. Avec de la chance nous pourrions rencontrer une horde de chamois, qui sont très nombreux dans la région. A l'arrivée au Pont, nous partirons encore faire le tour du lac Brenet si le temps et l'envie nous dit. Retour à Genève en train depuis le Pont.

[Plus d'info sur le parcours Berges du Lac de Joux en cliquant sur ce lien](#)

[Plus d'info sur le parcours Tour du lac de Brenet en cliquant sur ce lien](#)

Durée de la marche et difficultés :

Berges du lac de Joux : environ 3¹/₄ heures de marche ; dénivelé pos. 100 m, nég. 100 m ; 12 km ;

Tour du lac Brenet : environ 1¹/₄ heures de marche ; dénivelé pos. 20 m, nég. 20 m ; 5 km ;

Niveau : FACILE, chemin de randonnées.

Équipement : chaussures de marche, sac-à-dos, bâtons (facultatifs), pique-nique, boissons, crème solaire, lunettes solaires, protection contre la pluie et le froid.

Rendez-vous : Gare Cornavin, 07:30, voie 3 en queue de train.

Transport : train

Aller : Genève Cornavin, voie 3 : dép. 07:39 Arrivée à Renens 08:23;

Renens voie 1 : dép. 08:34 Arrivée au Sentier à 09 :45

Retour : Le Pont : train 1x par heure au 28'. Durée du trajet jusqu'à Cornavin 2h

Frais : CHF 5.00 de taxe pour membres du Club, CHF 15.00 de taxe pour non-membres, plus le prix des billets de train (à se procurer individuellement).

Inscriptions : Uniquement par courriel, à marett@sunrise.ch. Veuillez indiquer votre numéro de téléphone mobile pour d'éventuels changements de dernière minute.

Confirmation ou annulation : Si le temps est mauvais, la sortie sera annulée. Le jour précédant la sortie, j'enverrai un courriel aux personnes inscrites, afin de confirmer ou d'annuler.

Nota bene : La cheffe de course n'est pas une guide professionnelle. En vous inscrivant pour la course, vous confirmez avoir la forme physique pour ce niveau de randonnée et vous confirmez que vous avez une assurance accident et une assurance de secours en montagne (p.ex., REGA). La cheffe de course et le SCIG déclinent toute responsabilité en lien avec cette randonnée.

Cheffe de course : Marlyse ETTER DAM (tél. 076 398 03 61)



Ski Club International de Genève, hiking section

Sunday, March 8, 2026

Shores of Lac de Joux and tour of Lac Brenet (Canton de Vaud)

Itinerary: Arrival by train at the Sentier station and then an idyllic hike along the north bank of the Lac de Joux. The route follows the shore for the most part, then climbs slightly into the pastures overlooking the lake. With luck we might meet a horde of chamois, which are very numerous in the area. On arrival at Le Pont, we will go around Lake Brenet again if the time and the desire allow us. Return to Geneva by train from Le Pont

[More info on the Berges du Lac de Joux course by clicking on this link](#)

[More info on the Tour du lac de Brenet route by clicking on this link](#)

Duration of the walk and difficulties:

Banks of the Lac de Joux: about 3¹/₄ hours of walking; difference in altitude pos. 100 m, neg. 100 m; 12 km;

Tour of Lake Brenet: about 1¹/₄ hours of walking; difference in altitude pos. 20 m, neg. 20 m; 5 km;

Level: EASY, hiking trail.

Equipment: walking shoes, backpack, poles (optional), picnic, drinks, sunscreen, sunglasses, protection against rain and cold.

Meeting point: Cornavin station, 07:30, platform 3 at the end of the train.

Transport : Train

Departure: Geneva Cornavin, track 3: Dep. 07:39 Arrival in Renens 08:23;
Renens track 1 Dep. 08:34 Arrival at the Sentier at 09:45

Return : Le Pont: train 1x per hour at 28'. Travel time to Cornavin 2h

Fees: CHF 5.00 Club member fee, CHF 15.00 non-member fee, plus train ticket prices (to be purchased individually).

Registration: Only by email, at marett@sunrise.ch. Please provide your mobile phone number for any last-minute changes.

Confirmation or cancellation: If the weather is bad, the trip will be cancelled. The day before the outing, I will send an email to those registered, for confirmation or cancellation

Note: The hike leader is not a professional guide. By registering for the outing, you confirm that you are physically fit for this level of hiking and that you have accident insurance and mountain rescue insurance (e.g. REGA). The outing leader and the SCIG decline any responsibility in connection with this hike.

Hike leader: Marlyse ETTER DAM (tel. 076 398 03 61)